

五日会

林 義雄
林 政男

代表
質問 林 政男

平成18年度予算編成

問 予算編成の責任を果たすために市長の4選出馬はあるのか。

市長 初志貫徹を目指して、市民の皆さん方のご協力、そしてまた議員の皆さん方の絶大なご協力を得て、秋の市長選には立候補する決意です。

問 重点施策は何か。

市長 平成18年度予算編成にあたりましては、三位一体の改革の進展などにより、引き続き非常に厳しい財政運営が求められている中で、可能な限り市民サービスの向上に努めることとし、今年度よりスタートした総合計画の第一次基本計画に位置づけのある事業を中心として重点的な予算配分に努めました。

問 自主財源の確保はどのように担保するのか。

市長 今後ともあらゆる手段を講じて、経費節減、歳

『やちまたの街づくり』
八つの街宣言

<三の街>
めざします！
健康と思いやりにあふれる街

<四の街>
めざします！
豊かな自然と共生する街

<五の街>
めざします！
心の豊かさを
感じる街

<六の街>
めざします！
活気に
満ちあふれる街

<七の街>
めざします！
市民とともに
つくる街

<八の街>
めざします！
市民サービスの
充実した街

<一の街>
めざします！
便利で
快適な街

<二の街>
めざします！
安全で
安心な街

入確保に努め、安定的な市政運営を展望できるように強力に取り組みます。

教職員の待遇(調整手当)

問 最近の教職員の異動希望状況はどうか。

教育長 昨年度は、77名の転出があり、そのうちの2名が行政職、管外転出が4名、残りの73名が北総管内の他市町村への異動です。転入は78名あり県立高校からの転入が3名、行政職からの転入が2名、新規採用者が19名、管外からの転入

が2名、残りの57名が印旛管内の他市町村からの転入です。

問 千葉県人事委員会からの通知をしっかりと把握したいと考えています。

教育問題

問 南中の通学路に集中的に防犯灯を整備すると聞いているがどのような内容か。

市長 今年度は南中学校周辺の通学路の状況を調査して、南中学校から川上小学校に至る、市道216号線に27基の高圧ナトリウム灯を設置したところです。

問 児童クラブの整備状況はどうか。また、二州小学校に新たに整備すると聞いているがどうか。

市長 未設置学区の二州小学校は、二州小学校の校舎内の教室を利用して、定員

度にかけて順次引き上げ、最終的に8%とし印旛郡市の教職員の給与は一律になると聞いているが見通しはどうか。

教育長 当市は、栄町、印旛村、本埜村と同様、調整手当の格差を永年の課題としていました。議員の方にも多大のご支援をいただいただけに、今回の報告及び勧告は大きな朗報と言えます。なお、今後の具体的な給与内容(新給料表、切替要項、切替表等)については、国の動向を捉えながら



▶高圧ナトリウム灯が設置された南中前

格差の解消を求める観点や産業振興の立場からNTTに対して要望してきたところです。



▶交進児童クラブの様子

この結果、NTTは、平成19年3月を目標に四木局の全域で、光ファイバーによるインターネット接続を希望する世帯へサービスを提供できる見通しとなりました。

問 各小中学校のインターネットの整備状況はどうか。また、それぞれの通信速度はどのようになっているのか。

高度情報通信化

問 南部地域の高度情報通信化の見通しはどうか。

市長 南部地区区長会や川上地区区長会の皆さんが中心となり、光ファイバーによるインターネット接続サービスの提供をNTTに対して要望する活動が行われました。また、これを受けて本市や八街商工会議所から情報通信における地域

を40名とし、平成18年6月に開設の予定です。なお、待機児童のいる朝陽児童クラブは、待機児童解消を図るため、隣接地である元朝陽教職員住宅の1棟を改修して、定員を30名から60名として、平成18年7月の開設を予定しています。

問 南部地域の高度情報通信化の見通しはどうか。そのほかの学校は、ADSLで接続しており、実住小・八街中央中・八街中・八街東小は8Mbpsほどですが、電話局から遠い川上小・八街南中・二州小では速度が上がらず、川上小で2Mbpsほどです。二州小学校の沖分校は、現在ISDN回線ですので、通信速度は64kbpsです。